

21 JANVIER 2014

AHARP en Grève

Suivez la mobilisation des personnels de l'AHARP
www.sud-aharp.org

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide d'augmenter substantiellement et **UNIQUEMENT** les salaires des cadres

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide l'embauche d'un cadre supplémentaire pour étoffer ma cour

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de répéter à longueur de journée et à qui veut l'entendre « dialogue social », croyant pouvoir donner le change

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de nommer 4 cadres dirigeants et un cadre pour encadrer 34 temps plein

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de communiquer dans la presse sur des « représentants syndicaux qui ne veulent pas discuter », espérant duper les tutelles et l'opinion

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide ne pas donner suite à mes engagements concernant les réponses aux revendications des salariés

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de nommer une directrice adjointe en charge des services financiers sans les qualifications requises pour encadrer 1,8 ETP

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de ne pas associer le personnel au développement de l'association

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de nommer un cadre pour 2 auxiliaires de vie

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de présenter des comptes analytiques erronés à de nombreuses reprises

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de conserver une trésorerie pléthorique de plus de 500.000 € dans les caisses de l'AHARP tout en répétant sans arrêt qu'il n'y a plus d'argent

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide des formations pour 2014 sans aucune concertation

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de ne pas respecter ni le code du travail, ni la convention collective 1951

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide arbitrairement de l'affectation des charges par établissement pour obtenir le maximum d'argent public (DDCS, Conseil Général, Mairie et CAF etc...)

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide d'imposer un Comité d'Établissement Conventionnel (CEC) avec la complicité de délégués syndicaux fantoches, sans respecter la Convention Collective, espérant me débarrasser des représentants-es du personnel élus-es

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de ne pas répondre aux questions des délégués du personnel

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide seul de l'utilisation des fonds publics

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide opportun de commander un huissier aux frais de l'AHARP à l'occasion de la première grève des personnels

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de ne pas maintenir ni entretenir l'outil de travail





21 JANVIER 2014

AHARP en Grève

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de considérer les risques psychosociaux comme un phénomène de mode

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide dans le même temps de renforcer les contraintes de travail du personnel éducatif et de durcir les plannings

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de ne pas mettre en place la participation des usagers

Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide de m'octroyer et de distribuer à quelques nantis-es les primes d'une astreinte de 1.800 € par mois au lieu d'embaucher une personne opérationnelle

En conclusion, Moi, Benoit Filist, Directeur, je décide d'imposer mes propres lois, sans aucune considération, sans aucun respect, ni des institutions, ni de la réglementation, ni même des personnels et des représentants-es pourtant élus-es par eux !

Les partenaires actuels et partenaires de l'AHARP (CHM) sont-ils bien au courant de cette gouvernance plutôt particulière de notre direction ?

NON AU DIKTAT DE CETTE DIRECTION !

Nous avons réagi et nous continuerons de lutter contre les pratiques d'un autre temps de cette direction ; nous continuerons à interpeller à l'extérieur de l'AHARP, ainsi que nous l'avons initié fin 2013 :

- rencontre de Cécile Helle lors de son 1^{er} meeting qui nous a proposé un RDV
- rencontre du directeur de la DDCS, le 17 décembre (1^{ère} journée de grève)
- rencontre du directeur enfance famille du Conseil Général, le 19 décembre

Nous prévenons une fois encore par cette journée de grève !

Sans réponse effective aux revendications des personnels avant la fin du mois de janvier, notre mouvement de grève prendra une nouvelle forme !

Suivez la mobilisation des personnels de l'AHARP !

www.sud-aharp.org